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                             令和 ５年１１月 ９日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号      ９    番 

 

議員氏名  野 口 俊 彦   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．アグリパーク

ゆめすぎとの 

テナント店舗の

今後の行方は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．こども・子育

て 施 策 の 強

化・拡充は 

今年度、アグリパークゆめすぎとの機能強化事業と  

して、公共下水道接続工事や施設の屋根及び外壁等の改修

工事設計業務委託、さらには、駐車場用地購入などを計画

しています。 

この度の公共下水道接続工事に伴い商業促進施設（テナ

ント６店舗）を撤去する予定とのことですが、以下の点に 

ついて伺います。 

（１）テナント６店舗が撤去に至る経緯は。 

（２）撤去後はどのような商業施設を考えているのか。 

（３）撤去するにあたりテナント事業者からは、どの  

ような声が上がっているのか。 

（４）撤去に伴う施設利用者への周知方法は。 

 

国における子ども施策の動きでは、令和５年６月に、 

次元の異なる少子化対策の実現のため「こども未来戦略 

方針」が、また同年９月には、今後５年程度を見据えた 

「こども施策の基本的な方針と重要事項等」の中間整理

（案）が示されました。また、これらの審議を経て本戦略

方針の具体化を進め、本年末までに戦略を策定する予定と

なっています。 

一方、第６次杉戸町総合振興計画では、「まちぐるみで

子育てに関わり応援できるまち」の未来像を掲げ、安心 

して出産や育児ができる環境づくりや、子育て家庭への 

支援等を推進しています。 
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そこで、今後の町のこども・子育て施策の強化・拡充策 

について、以下伺います。 

（１）こども医療費の無償化について、本年１０月診療分

から入院は１８歳まで拡大したところである。今後 

無償化をさらに拡大する考えは。 

（２）同戦略方針の基本理念の一つとして「全てのこど 

も・子育て世帯を切れ目なく支援する」とあるが、

町ではどのような新たな支援策を考えているのか。 

（３）令和６年４月から、子どもへ一体的に相談支援を 

行う機関として「こども家庭センター」を設置する 

予定だが、設置・開設に向けた現在の進捗状況は。 

（４）令和６年４月にオープンする（新）杉戸子育て支援

センターの県産木材等を活用した木育遊戯室に期待

を寄せている。整備及び遊具の木育実現に向けた進捗

状況は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


